

Markus Grass
Zollikerstrasse 191
8008 Zürich

KR-Nr. 163/1996

An das
Büro des Kantonsrates
8090 Zürich

Einzelinitiative

Antrag:

Es sind die einschlägigen Gesetzesnormen so zu ändern, dass ersatzlos keinerlei Imbiss-Bon- Ess-Vergünstigungen mehr an das kantonale Personal abgegeben werden.

Begründung:

Es sei mit Verlaub die Frage zugelassen: Verdienen kantonale Beamte und Angestellte so wenig, dass sie ihr Mittagessen nicht selber berappen können?

Jeder andere Arbeitnehmer ernährt sich selber, d.h. aus seiner Lohntüte. Das muss auch für die "Kantonalen" gelten. - Die aktuelle Regelung ist ein alter Zopf aus den Zeiten der Hochkonjunktur, wo man das Geld freizügig ausgegeben hat. Das passt nicht mehr in die heutige "Landschaft". Die Abschaffung der Ess-Bons spart dem Kanton erst noch einen happigen Batzen Geld.

Zürich, 22. Mai 1996

Mit freundlichen Grüßen
Markus Grass